

**COMMUNIQUE****CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 11 SEPTEMBRE 2012**

Le Conseil d'Administration de SOFAC s'est réuni mardi 11 septembre 2012, sous la présidence de Monsieur AHMED RAHHOU, afin d'examiner l'activité semestrielle de la société et d'arrêter les comptes au 30 Juin 2012.

Durant le premier semestre 2012, SOFAC a confirmé son retour en tant qu'opérateur de 1<sup>er</sup> rang dans le secteur du crédit à la consommation à travers l'amélioration de sa part de marché et la consolidation de ses fondamentaux financiers.

En effet, en dépit d'un environnement très concurrentiel, la production nette a maintenu son trend haussier enregistrant une progression de plus de 64%. Cette bonne performance concerne à la fois les prêts personnels avec une hausse de plus de 35% et les crédits automobiles qui se sont appréciés de 91 % notamment suite aux bonnes réalisations du salon automobile. Ainsi, la part de marché en terme de production nette s'est améliorée de 3,4 points, permettant ainsi à SOFAC d'occuper désormais le 3<sup>ème</sup> rang. Par conséquent, sa part de marché en terme d'encours sain a gagné plus de 1,4 point.

Ces réalisations commerciales, renforcées par une bonne maîtrise des charges d'exploitation et un bon effort de recouvrement, ont permis à SOFAC d'améliorer son PNB semestriel de plus de 22% pour atteindre 60 millions de MAD et de réaliser un résultat brut d'exploitation d'environ 14 millions, en nette hausse par rapport à l'année précédente. Ainsi, le résultat net semestriel est de 6,9 millions de MAD en hausse de 13% par rapport au 1<sup>er</sup> semestre 2011.

Au terme de la présentation, le Conseil d'Administration a validé le projet d'arrêté des comptes. Il a également noté avec satisfaction l'évolution favorable des indicateurs d'activité de SOFAC et a marqué sa confiance quant aux nouvelles perspectives de développement.